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学校関係者評価委員会報告書 

 

 
2024年度学校関係者評価委員会につき、下記の通り報告します。 

 

記 

 

 

1 開催状況 

日程 ：2024年6月17日 

会場 ：東京総合美容専門学校 接見室 

 

 

2 報告内容

別紙の通り 

 

 

以 上 



【別紙】 

 

 

「教育理念・目標」について 

 

・ビジョンが明確 【君の夢がクリアになる】など言語化していている点が良い 

・ミッション・ビジョン・バリューが浸透しているように感じられ良い 

・HPにミッション・ビジョン・バリューの記載がある点が良い。HPに掲載することによって 

教職員に浸透する 

 

 

「学校運営」について 

 

・授業を拝見したことがあるが、とても良い。また国際ビューティーコースの新設や電子黒板

の導入など、新しい取り組みをしているのも良い 

・運営の指針ができている。国際ビューティーコースの新設など常に先手をうっている印象 

・新しく導入した学生管理システムを早く使いこなす必要がある 

 

 

「教育活動」について 

 

・理念に沿っている。授業もその理念に沿ったものを展開している印象 

・新しいことを取り入れつつも、美容師国家試験の合格率は引き続き高い合格率を保っている

点がとても素晴らしい 

 

 

「学習成果」について 

 

・就職率１００％を維持しているのが良い 

・昨年２人留学生が当社のサロンに就職した。海外留学生に関して興味があるので今後も情報

交換をしていきたい 

・卒業生との交流の場をもっと作るべき 

 

 

「学生支援」について 

 

・OG/OBや社会人と学生が接触する機会がとても多い印象 

・学費の支援や特待生、奨学金制度など非常に様々な制度があり、充実している。 

サロンも離職率、退学率が多い業界なので制度が充実していることは良いことだと思う。 

・心の病気を起こしてしまった学生が、窓口で相談できるカウンセラーと提携しているのが良

い。 

 

「教育環境」について 

 

・しっかり充実した環境で教育されているという印象 

・ハード面が良い。ソフト面も電子黒板等、先生側が積極的に取り入れているのが素晴らし

い。 

 

 

 

 



・防災、安全管理について。今年１月に大きい災害があったので、万が一のことを考えて 

学生が見られるようなマニュアルを作成するべきではないか。 

 

 

「学生募集と受入れ」について 

 

・募集と受け入れについては新しいコースの設立などといった観点から非常に積極的に行って

いる印象。 

・オープンキャンパスで魅力を伝えているので良い 

 

 

「財務」について 

 

・少子化に耐えられるかということが問題になってくるが、現状だと問題ない 

 

 

「法令等の遵守」について 

 

・組織的な対応をされていて問題ないと考える 

 

 

「社会貢献・地域貢献」について 

 

・ご両親からのサポートが受けられない方に対して、美容の力で元気にしようという活動を行

っている。 

・能登半島の地震があった際、現地の美容室が再開できないという問題があった為、現地のデ

ィーラーさんと一緒に避難所に行き、カットを行った。このようなことがあった際に、業界の

連携を強めていきたい。 

 

 


